



SESIÓN PLENARIA

3.- Debate y votación de la proposición no de ley, N.º 60, relativa a adhesión y apoyo a la agenda reivindicativa en materia de infraestructuras viarias y ferroviarias por la presidenta del Gobierno en su comparecencia del 04.12.2023, presentada por el Grupo Parlamentario Popular. [11L/4300-0060]

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Ruego al secretario segundo que dé lectura del punto tercero del orden del día.

EL SR. GÓMEZ GÓMEZ: Debate y votación de la proposición no de ley número 60, relativa a la adhesión y apoyo a la agenda reivindicativa en materia de infraestructuras, viarias y ferroviarias por la Presidencia del Gobierno en su comparecencia del 4 de 12 de 2023, presentada por el Grupo Parlamentario Popular.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Para el turno de defensa, por el Grupo Parlamentario Popular, tiene la palabra el Sr. Fernández.

EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: Gracias, señora presidenta.

Vengo a hablar de uno de los principales problemas que tiene Cantabria en la actualidad, es éste es uno de los principales problemas que tiene Cantabria en la actualidad, junto con la sanidad después del paso del Sr. Pesquera por la consejería que pasó como como un búfalo; el consejero de la historia, el peor consejero de sanidad de la historia de Cantabria ha sido usted, menos mal que solo estuvo un año, el peor, el peor.

Vengo, vengo a hablar de uno de los peores problemas que tiene Cantabria, además de la situación de la sanidad, además de la situación del transporte sanitario, además de haber dejado 19.000 personas en lista de espera quirúrgica, además de haber dejado 45.000 personas

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Cíñase al tema señor diputado.

EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: Pendiente de una prueba diagnóstica y a 60.000 pendiente de una consulta hospitalaria.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Cíñase al tema objeto de la proposición no de ley.

EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: Además de ese problema sanitario, y la proposición es 1 de los más grandes que tiene Cantabria, también tiene un grave problema con el retraso, el abandono que se ha producido en la ejecución de las infraestructuras del Estado.

Es decir, si Raúl Pesquera ha sido una calamidad para Cantabria, Pedro Sánchez, también ha sido otra calamidad para Cantabria. Nudo de autovía de Torrelavega, nudo de autovías de Torrelavega, seis años hace que Íñigo de la Serna adjudicó aquella obra, seis años, cualquiera que pase por allí puede comprobar que solo se ha ejecutado un 60 por ciento de la obra, que queda mucho para terminar y que aquello es un auténtico peligro para el tránsito de vehículos durante las noches y los días de lluvia.

Tercer carril Polanco- Bezana. Aquí votamos en 2018 las alegaciones al estudio informativo, seis años después todavía no ha empezado la obra. Conexión de Cantabria con la red nacional de alta velocidad ferroviaria, apenas se avanza y el tramo principal, el doble tramo principal Alar del Rey- Aguilar de Campoo, Aguilar de Campoo- Reinosa no se licita y, además, se miente a la sociedad con afirmaciones como la que ha hecho en un medio de prensa regional, la delegada del Gobierno ayer mismo, diciendo que en el verano se licitará la obra. Es imposible, no se han redactado los proyectos, está engañando deliberadamente a la sociedad de Cantabria. Autovía Burgos-Aguilar de Campoo, vital para las conexiones de Cantabria con la meseta, con Burgos, con Madrid, nos ahorraría 15 minutos de viaje.

Se anunció la adjudicación de un tramo en julio, pusieron un cartel en octubre, no hay nadie trabajando allí y estamos en febrero de 2024 y otros 3 tramos pendientes de licitar.

Tercer carril con Vizcaya bueno aquí no hay ni papeles ni papeles. El nuevo tren con Bilbao el 31 de marzo de 2022, se presentó la entonces ministra Raquel Sánchez en Cantabria con unos dibujos, van a cumplirse dos años no hemos avanzado nada más, ni un papel más.

La Pasiiega, la intermodal de La Pasiiega, seguimos esperando el Gobierno de España se comprometa con La Pasiiega y con Cantabria y las cercanías ferroviarias que se caen a pedazos mientras el gobierno de España anuncia la inversión de 8.000 millones de euros en renovar, mejorar y modernizar las cercanías de Barcelona, porque lo ha pactado con Ezquerria y



después se les transfiere. Es decir, le compro el piso, se le pongo nuevo y le regalo las llaves y los demás nada, cercanías ferroviarias.

Es decir, el nudo de autovías de Torrelavega con seis años de retraso, Polanco y Bezana no empieza a trabajar, el AVE de Palencia, no avanza, la parte principal no se adjudica, no se licita; Aguilar de Campoo- Burgos paralizado. Tercer carril a Vizcaya paralizado, las cercanías ferroviarias que se cae a pedazos, pero lo que se anuncian son inversiones de 8.000 millones de euros en Cataluña, que es lo único que le preocupa a Sánchez, caerle en gracia a los partidos localistas de Cataluña y el País Vasco, de cuyos votos depende, caerles en gracia e incluso un poquito más comprarles, pero, ojo con nuestro dinero, con mi dinero. Sánchez está comprando los votos con mi dinero ¿eso no es malversación, eso no es tráfico de influencias? A lo mejor no lo es legalmente, pero moralmente sí, sí, moralmente sí lo es.

El gobierno de Cantabria ha planteado una agenda de reivindicaciones ante el Estado que contemplan todas estas cuestiones y otras, el lobo, un tratamiento adecuado para la industria electrointensiva, desbloquear la situación de los afectados por la Ley de Costas. Nosotros hemos registrado esta iniciativa enmarcándola en esa agenda común, pero situándola en el ámbito de las infraestructuras.

Partidos como el Partido Regionalista y VOX han presentado una enmienda para centrarme exclusivamente en esta parte, hemos elaborado una transaccional entre los tres es lo que traemos hoy a defensa aquí, para que esa posición de reivindicación que ha ejercido el gobierno de Cantabria la ejerza también el Parlamento de Cantabria, para que cuando los miembros del gobierno de Cantabria vayan a Madrid a hablar en nombre de Cantabria, vayan con el respaldo del Parlamento de esta tierra en relación con las reivindicaciones que tenemos en materia de infraestructuras.

Señores del Partido Socialista, cuando el gobierno de Cantabria pide que le reciban en Madrid para llevar las demandas de Cantabria en Madrid no está pidiendo nada raro, el Gobierno del PP, el Gobierno de Buruaga no está pidiendo nada raro. No estamos pidiendo una ley de amnistía para disponer de impunidad legal para hacer y cometer los delitos que se quiera, sin que a uno le pase nada. No estamos pidiendo eso. Ni estamos pidiendo mediadores internacionales, queremos que no reciban en Madrid, no en Ginebra ni en Zurich con la presencia de un mediador experto en guerrillas de las selvas centroamericanas.

No estamos pidiendo eso ni estamos pidiendo un nuevo modelo de financiación autonómica dictado desde una región para el conjunto de las regiones de España, ni estamos pidiendo que nos transfieran la caja única de la Seguridad Social para pagar más pensiones en unos lugares de España que en otros. No estamos pidiendo nada de eso.

Estamos pidiendo la atención que Cantabria merece, la atención que Cantabria demanda. Claro se lo estamos pidiendo a un presidente del Gobierno de España a quien Cantabria no le importa nada, a un presidente del Gobierno de España que está dedicado a hacerle gracias a los partidos localistas minoritarios de Cataluña y País Vasco, porque es de cuyos votos depende para comprarles a unos con la amnistía, a otros con la promesa de un nuevo modelo de financiación autonómica que está dispuesto a negociar con una región para todas las regiones de España.

No se ha visto, eso sí a espaldas de la gente, engañando a los ciudadanos ocultándoselo, no se ha visto un fraude electoral mayor que el que está protagonizando Pedro Sánchez.

Entiendo que toda vez que la propuesta la hemos redactado conjuntamente con el Partido Regionalista de Cantabria y con VOX, saldrá adelante.

Nos gustaría que el Partido Socialista se sumara a este acuerdo. Porque, al fin y al cabo, aunque no lo parezca, ustedes viven aquí; no lo parece por su comportamiento, parecen plegados, doblados, serviles a Pedro Sánchez. Pero ustedes viven aquí, sus familias viven aquí. Queremos que apoyen esta iniciativa para ir a Madrid con más fuerza. Queremos que abandonen ese servilismo a la estrategia de Pedro Sánchez. Que dejen de aplaudir la ignominia que está protagonizando Pedro Sánchez y se pongan del lado de los cántabros.

Queremos que estén con los cántabros, no con Sánchez. Hoy en día es incompatible estar con los dos; o se está con los cántabros, o se está con Sánchez. Queremos que estén con los cántabros. Y que su papel sea el de apoyar el conjunto de las reivindicaciones que el gobierno de Cantabria tiene planteadas. Y que su líder, Sánchez, ha sacrificado literalmente porque está plegado a las demandas de partidos minoritarios de Cataluña y del País Vasco de cuyos votos depende para seguir al frente del Gobierno, a pesar de haber perdido las elecciones.

Gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado.

Para el turno de fijación de posiciones, por el Grupo Parlamentario VOX que ha presentado una enmienda de modificación tiene la palabra el Sr. Blanco.



EL SR. BLANCO TORCAL: Gracias, señores diputados.

Sres. Populares ¿Cuántas veces nos ha engañado la izquierda en materia de infraestructuras? Porque si hay algo que es evidente en Cantabria es que las infraestructuras de Cantabria han mejorado siempre con gobiernos de derechas y nunca con gobiernos de izquierdas. Da igual que hablemos de José Luis Rodríguez Zapatero; de Ábalos; de Pepiño Blanco; o de Sánchez. Los hechos han demostrado la absoluta dejadez de los Socialistas con Cantabria.

Pero no solo de los Socialistas –seamos justos- también de los Regionalistas. ¿Cuántas veces los Regionalistas nos han tomado el pelo con el famoso papeluco, o con el inicio de unas obras a escasos meses de una campaña electoral? Incluso llevando máquinas excavadoras para mover unas tierras y hacerse una foto y luego retirarlas tras las elecciones.

Por tanto, no disponemos la responsabilidad de la desidia con que Regionalistas y Socialistas han tratado las infraestructuras en Cantabria. También de los Socialistas de Cantabria.

Decía la portavoz Socialista en 2015, en el debate de una iniciativa referente a la línea Santander-Bilbao: Los Socialistas lo tenemos claro, los Socialistas nos comprometemos con este proyecto, lo haremos desde el Gobierno Regional y si los españoles nos dan la oportunidad con su voto, el 20 de diciembre, lo haremos también desde el Gobierno de España. Urge, urge –decían hace nueve años- urge realizar un estudio de las posibles alternativas y la viabilidad de la línea Santander-Bilbao. Y todo ello con transparencia, trayéndolo a este Parlamento para el análisis por parte de todos los grupos políticos.

Estudio, por cierto, que tenía que surgir tras la firma de un convenio de colaboración del Gobierno Regional con la Universidad de Cantabria y la Real Academia de Ingeniería.

Por tanto, que no dependía de Madrid, no dependía de Sánchez; que dependía exclusivamente del interés de Regionalistas y Socialistas de Cantabria. Pero que no llegó ni en 2015, ni en 2016, ni en 2017, ni en 2018, pese a que era un acuerdo tomado por unanimidad en la Cámara. Nunca llegó dicho estudio al Parlamento. Todo fueron mentiras.

Y qué decir del resto de infraestructuras que reclamamos en esta iniciativa del Plan de cercanías ferroviarias, de los constantes incumplimientos de los plazos de ejecución de las obras del AVE a Cantabria, del tercer carril a Bilbao de la autopista Burgos-Aguilar, que llevamos más de 20 años reclamando. O de la estación intermodal de La Pasiega. Mentiras sobre mentiras.

Por tanto, tenemos claro –señores Populares- que uno de los objetivos de esta iniciativa es poner en evidencia el abandono que sufre Cantabria por parte de unos Gobiernos Socialistas vendidos al separatismo. Pero también ha de reclamar una serie de infraestructuras que en su mayoría ya tenían que haber finalizado, pero que muchas de ellas ni siquiera han comenzado.

Infraestructuras importantes que representan un volumen de inversión de más de 7.000 millones de euros. Y que son fundamentales para el futuro crecimiento económico de Cantabria.

Pero seamos realistas. ¿De verdad piensan, Sres. Populares, que Sánchez va a invertir 7.000 millones de euros en Cantabria, cuando todavía está recibiendo las cuentas del gran capitán de separatistas y golpistas? Tengan claro que no.

Por tanto, les pido que no continúen la estrategia que ha llevado el Partido Regionalista durante los últimos 16 años. De nada sirve escribir una enorme carta a los Reyes Magos, irrealizable actualmente, para justificar que se está siendo reivindicativo. Debemos establecer prioridades en función del interés general, marcar una estrategia, ordenar los proyectos que deben ser acometidos primero y gestionar de forma correcta los tiempos y los trámites administrativos que corresponda.

Debemos poner rumbo a esta Cantabria que lleva ya demasiados años, navegando a la deriva. Y para ello, señores Populares, tengan claro que pueden contar con nosotros.

Muchas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado.

Por el grupo parlamentario Regionalista que ha presentado una enmienda de modificación tiene la palabra el Sr. López Estrada.

EL SR. LÓPEZ ESTRADA: Muchas gracias, señora presidenta.

Desde que tengo uso de razón político, y créanme que ya son muchos años, he visto que todas las grandes infraestructuras, todos los logros a nivel de carreteras, de puertos, de ferrocarril de esta comunidad autónoma han venido de la mano del Partido Regionalista de Cantabria.



Para ser justo, es cierto que también han venido del Partido Popular y del Partido Socialista, pero han venido de la necesidad de estos de gobernar y de la necesidad de asumir los compromisos que el Partido Regionalista de Cantabria había firmado con todos los cántabros.

Recuerdo la campaña de 1995, cuando nuestro secretario general saltaba en los mítines, gritando: autovía, autovía, autovía. Desde entonces los cántabros no tenemos que pasar la Avenida de Palencia, en Torrelavega o en Cartes; no tenemos que cruzar Los Corrales de Buelna; o no tenemos que subir por las Hoces para llegar a Madrid. Eso fue una reivindicación Regionalista y una consecución del esfuerzo Regionalista.

Por no ir tan lejos; miren Valdecilla. ¿Cuándo se ha pagado Valdecilla a los cántabros? 50 millones aproximadamente que pagó Aznar; 50 millones que pagó Mariano Rajoy y 300 millones que pagaron Zapatero y Sánchez cuando necesitaban el voto favorable de los Regionalistas.

Señor del Partido Popular, del Grupo VOX, por supuesto que cuentan... que saben que cuentan con ustedes los diputados Populares. Lo que pasa es que no quieren votar con ustedes. Y si hay que tener criterio, esto que usted propone, esto que firman los parlamentarios de VOX, es el famoso papelucu al que nosotros nos hemos... hemos pactado desde los últimos 16 años. Y muchas otras obras que ya no están aquí.

Llevamos trece legislaturas, desde 1978; 65 diputados han pasado por el arco parlamentario del Estado español provenientes de nuestra Comunidad Autónoma. Probablemente ustedes me puedan decir una docena o dos docenas de esos 65 diputados. Pero si salimos fuera de este hemisferio, los cántabros solo se acuerdan de uno, se acuerdan de José María Mazón. Porque el Partido Regionalista tiene su sede a 400 metros de esta Cámara y ustedes la tienen a 400 kilómetros. Y eso es una barrera brutal para obtener lo que necesitan los cántabros.

El PRC no cambia de principios por estar en la oposición o en el Gobierno. Somos un partido confiable, somos un partido creíble y somos un partido de fiar.

Nosotros vamos a votar lógicamente a favor de esta PNL. Pero antes les vamos a pedir algo. Al Partido Socialista le pido que consiga que el Gobierno de Cantabria sea, se pueda reunir con el presidente del Gobierno y se pueda reunir con el secretario de Estado de Infraestructuras.

Han pasado 220 días desde que nuestro Gobierno se forma por el Partido Popular, después de las elecciones de mayo del 23 y 85 días desde que Pedro Sánchez vuelve a estar en el Gobierno de España; todavía no han sucedido esas reuniones.

Y al Partido Popular le pido que, si quiere un buen resultado de esas reuniones no puede llegar a ellas insultando y con una reivindicación que vaya más allá de lo que necesitan los cántabros.

Esa reunión se ha de producir a primer nivel, tendrá que asistir la presidenta de todos los cántabros, María José Sáenz de Buruaga y no la presidenta del Partido Popular. Y tendrá que ser recibida por el presidente del Estado español, pero el presidente del Gobierno de España y no por el secretario general del Partido Socialista.

Gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado.

Por el Grupo Parlamentario Socialista, tiene la palabra la Sra. Álvarez.

LA SRA. ÁLVAREZ FERNÁNDEZ: Señora presidenta, señorías.

Debatimos hoy una PNL, que una vez más demuestra la incongruencia del Grupo Popular en esta Cámara. Aquello de consejos vendo que para mí no tengo.

Señorías, el Grupo Popular registró una PNL, el pasado 23 de enero, relativa a la adhesión y apoyo a la agenda reivindicativa en materia de infraestructuras, viarias y ferroviarias, presentadas por la presidenta del Gobierno en su comparecencia el 4 de diciembre de 2023.

¿Qué comparecencia y ante quién o quiénes ha tenido la presidenta de Cantabria, en la que ha presentado sus reivindicaciones en materia de infraestructuras ante esta Cámara? No. ¿Qué reivindicaba que era tan urgente para presentar lo el 4 de diciembre de 2023 y su grupo parlamentario ha tardado 50 días en registrar esta proposición no de ley?, el 23 de enero.

¿No podía la señora presidenta de Cantabria, en esos 50 días haber solicitado comparecer ante esta Cámara para exponer sus reivindicaciones al Gobierno de España en materia de infraestructuras? Yo pienso que sí, que la presidenta de



Cantabria ha tenido tiempo más que suficiente, pero claramente no ha querido. Y por ello no recuerdo aquello de consejos vendo, pero para mí no tengo, y se lo recuerdo al Sr. Fernández, a ese en primera persona se lo digo; porque les recuerdo las palabras que usted me dijo a mí, ahí, que para tener consensos hay que dialogar con los grupos parlamentarios; para obtener apoyos hay que buscar y parlamentar, no hay que acudir a los medios de comunicación. Por eso realmente lo que ha hecho la presidenta del Gobierno de Cantabria es lo que me dijo a mí el Sr. Fernández, el populismo y la demagogia, en lugar del debate y del consenso. Eso es lo que le recuerdo al Sr. Fernández.

Lo que está favoreciendo es la crispación en lugar de la concordia. Y lo digo porque los comunicados del Gobierno de Cantabria, que es donde he tenido que recurrir a la vista de la exposición de motivos, dice que presenta una agenda reivindicativa, que, por supuesto tiene derecho a una rueda de prensa, vamos, pero es kafkiano que esta Cámara tenga que validar la rueda de prensa de la presidenta del Gobierno de Cantabria; eso es kafkiano.

Y dice textualmente que “presentan una agenda amplia, urgente y unidad, fruto del fracaso de las reivindicaciones y el abandono del Gobierno central, que espera que sean refrendadas mayoritariamente por el Parlamento”; pero si no compare ante él, ¿hay que validar una rueda de prensa?, ¡por favor!

Decir que espera que sean refrendadas mayoritariamente en el Parlamento, y que son urgentes y de unidad es ningunear el debate y es reírse de la ciudadanía de Cantabria cuando dice que es urgente; es como el no, pero sí del Sr. Feijoo respecto de Puigdemont, que donde dije digo, ahora resulta que digo Diego.

Señora presidenta, no ha comparecido en este Parlamento para presentarlo a los grupos parlamentarios las reivindicaciones de su Gobierno, que pueden ser muestras, pero no he presentado en esta Cámara; no lo considerado urgente, pues ha tardado 50 días en registrar dicha PNL. Y además es que no ha utilizado la vía más directa, la del control del Gobierno de España, que es el Congreso de los Diputados.

Y es que el 26 de enero el Boletín Oficial de las Cortes Generales publicó una PNL presentada por el Grupo Popular en el Congreso, relativa a las actuaciones que el Gobierno debe tomar en relación a las infraestructuras y transporte de la comunidad autónoma, ¡de Galicia! Y ¿por qué no fue Cantabria, señora presidenta?, ¿por qué los diputados populares en el Congreso registraron una PNL reivindicando a Cantabria? ¿Por qué la presidenta Sáenz de Buruaga no se lo exigió como reivindicación al Sr. Feijoo?

No fue Cantabria porque fue Galicia, y fue Galicia porque se trató con fines absolutamente políticos, totalmente, porque hay unas elecciones dirigidas por el Sr. Núñez Feijoo.

Si la Sra. Sáenz de Buruaga hubiera considerado realmente urgente, se lo habría trasladado de manera inmediata a los diputados populares por Cantabria en el Congreso, que nos ha recordado el Sr. López Estrada ahora mismo.

Le recuerdo que el Congreso es el órgano de control al Gobierno de la nación. Hubiera sido mucho más rápido, más inmediato y debatido por quien tiene las competencias, pero ha preferido una rueda de prensa, ha preferido la hipocresía, el salirse de donde dije digo, digo Diego, como nos tiene acostumbrados el Partido Popular a lo largo de su historia.

Quiero recordar aquello de los hilillos de plastilina del señor Rajoy o que no se nos olvide, aquellas armas de destrucción masiva de la Cumbre de las Azores del Sr. Aznar, que nos llevaron a la Guerra del Golfo, que no existían tales. O la tragedia que negó el Sr. Fernández, Federico Trillo, sobre el Yak-42. O lo que es lo mismo, aquel 11 previo a unas elecciones generales. Eso sí que es populismo, demagogia, crispación y falta de coherencia política.

Por eso, Sra. Sáenz de Buruaga, usted no quería realmente la unanimidad, no lo quería y se ha perdido una oportunidad política, porque para refrendar una agenda reivindicativa se presenta en esta Cámara, ante los diputados y diputadas que representan a la ciudadanía de esta región...

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Vaya terminando, señora diputada.

LA SRA. ÁLVAREZ FERNÁNDEZ: Sí, señora presidencia, presidenta, termino En estos momentos.

Y de este modo hubiéramos podido aunar esfuerzos por un fin común, las infraestructuras de Cantabria; porque ha mentido el señor de las infografías, ese licitaba, sin expropiar y el Sr. Pedro Sánchez, el Gobierno de España en estos momentos ha duplicado la inversión en los cinco últimos años frente a la inversión del Sr. Rajoy.

Muchísimas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señora diputada.

Para fijar definitivamente su posición y manifestarse sobre las enmiendas, tiene la palabra el Sr. Fernández.



EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: Bien, gracias, presidenta.

Yo quiero agradecer el relativo consenso que va a permitir sacar adelante esta iniciativa, aunque no comparta algunas de las cosas que ha dicho el Sr. López Estrada, como que el gran diputado que tanto hizo por Cantabria fue Mazón, ¿por qué no se presentó luego a las elecciones?, ¿porque no iba a salir elegido, no creo que hubiera sido tan gran diputado.

Y, efectivamente no se puede ir envuelto en la crispación cuando uno va a negociar inversiones a Madrid. Pero, Sr. Estrada, tampoco se puede ir de rodillas, que a veces se viene con menos, y yo creo que la etapa última demuestra que ha sido así.

De todos los números me preocupan algunas cosas en relación con la posición del Partido Socialista. Es decir, viene a decir, se rasga las vestiduras porque la presidenta del Parlamento, en una declaración en la sede del Gobierno, en la sede del Gobierno que no lo ha hecho en su casa ni en la sede del PP de Suances, en la sede del Gobierno, hizo una declaración exponiendo un documento, la agenda de reivindicaciones del Gobierno de Cantabria en Madrid, que es público, y a ella le parece insuficiente una declaración en la sede del Gobierno. S sea, le parecen suficiente.

Es decir, unas palabras cogidas con alfileres de unas, de un ejemplo, desafortunado buen consejero en una publicación como Diario médico sí le sirve a usted, para venir todos los lunes aquí a hablar de determinadas cosas. O un tuit de no sé quién, en no sé qué ámbito, sí le sirve a usted, para venir a plantear aquí grandes debates. Una declaración de la presidenta del Gobierno en la sede del Gobierno de Cantabria, usted no le afecta.

Usted no sabe cómo funciona el Parlamento, cómo va a estar sentada y en los escaños de la oposición una buena temporada, irá aprendiendo lo que es el Parlamento. El problema del Partido Socialista es que ninguno ha estado nunca, por eso lo están haciendo tan mal, porque ninguno ha estado nunca, pero no se preocupe, que lo irá viendo.

Y luego, venir a hablar de consensos, qué consensos, como el que alcanzamos con su grupo, con el Partido Socialista, para actualizar los salarios de los diputados y una vez que el Sr. Pablo Zuloaga ha cobrado la primera nómina va y lo critica, voy a traer el escrito en el que Pablo Zuloaga por escrito, él con su firma, pide que a él se le suba el sueldo, luego critica lo de los demás, ¿consensos como ese?, hay que tener un poco de decencia, cuando uno llega a un acuerdo para luego respetarlo, y no creo que nadie jamás ni a la mayoría de los miembros de esta cámara, que hemos llegado a cientos de acuerdos en cientos de temas, con usted también cuando usted estaba en el Gobierno y nos llamaba y yo le decía, cuente con nosotros, he llegado a muchos acuerdos. Usted sí los ha cumplido, el que tiene sentado a su izquierda, ese líder universal, ese no cumple los acuerdos, ese no cumple los acuerdos, para cumplir los acuerdos hay que tener un poco de decencia.

Termino, bueno, con lo esencial, que eran las inversiones. Nos preocupa que mientras se destinan, se anuncian inversiones para otros lugares de otros puntos de España abandonando a Cantabria, ustedes aplauden. Me preocupa la posición servil del Partido Socialista, me pregunto a quiénes sirven ustedes, para quienes trabajan para los cántabros o para Sánchez.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Vaya terminando, señor diputado.

EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: A quién le sirven, porque trabajar poco, por lo menos Zuloaga. A quién le sirven ustedes a los cántabros o a Sánchez. A qué llama Zuloaga a Madrid, para que reciban al Gobierno o para que no le reciban, o para, para traer la cabeza de la anterior delegada del Gobierno, a qué llama a Madrid, a qué llama a Madrid el Sr. Zuloaga, a servir a Cantabria o a servirse él, a servirse él. Yo creo que ese tipo de estrategias políticas tiene muy poco recorrido, tan poco recorrido como el que tiene usted, Sr. Zuloaga, muy poco, y ojalá dure mucho, porque usted es para nosotros el mejor candidato posible.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Vaya terminando, señor diputado, por favor.

EL SR. FERNÁNDEZ GARCÍA: El PSOE no puede presentar otro tan flojo.

Muchas gracias.

LA SRA. PRESIDENTA (González Revuelta): Gracias, señor diputado.

Vamos a proceder a la votación de la enmienda transaccional firmada entre Partido Popular, Grupo Popular Regionalista y VOX.

¿Votos a favor?

Veintisiete votos a favor.



¿Votos en contra?, ¿abstenciones?

Ocho abstenciones.

Se aprueba, por lo tanto, la proposición no de ley número 60 por veintisiete votos a favor y ocho abstenciones.